

CPP du 5 Mars 2024

Temps d'échange en petits groupes :

En quoi le fait que je sois chrétien transforme ma manière de vivre avec mes frères ?

Questions autour de l'accueil des catéchumènes dans la paroisse :

Etat des lieux :

Pour 2024 :

Catéchuménat adulte :

- 2 adultes se préparent aux 3 sacrements de l'initiation chrétienne
- 10 adultes à la confirmation dont 5 également à la première communion

Catéchuménat ADOS :

- 3 jeunes se préparent aux 3 sacrement de l'initiation chrétienne
- 2 à la confirmation et l'eucharistie

Pour 2025 :

Catéchuménat adulte :

- 6 adultes se préparent aux 3 sacrements de l'initiation chrétienne
- 1 adulte confirmation eucharistie

Catéchuménat ADOS :

- 3 jeunes se préparent aux 3 sacrement de l'initiation chrétienne
- 3 jeunes se préparent à la confirmation et l'eucharistie

Pour les ados et adultes, le parcours se vit sur à peu près 2 ans.

Nouveauté de cette année : création du groupe des « petites pousses » : c'est un groupe d'adultes ayant été confirmés récemment et qui ont fait le choix de continuer à se revoir régulièrement. Les rencontres durent une heure et demie. Il y a 4 personnes actuellement et une accompagnatrice. Temps de prière puis temps de réflexion sur un thème. Puis repas partagé.

L'accompagnement des catéchumènes adolescents et adultes se fait actuellement en groupe sur la paroisse. Pour les adultes, on a prévu 2 parcours différents selon qu'ils ne demandent que l'eucharistie et /ou la confirmation ou les 3 sacrements de l'initiation chrétienne.

Au début du christianisme, le Carême, c'était les quarante jours préparatoires pour les futurs baptisés et peu à peu les chrétiens se sont associés à ce cheminement.

Question posée au CPP : Comment aider les catéchumènes adultes à prendre conscience qu'ils font partie d'une famille ? Comment leur faire comprendre le fonctionnement de la paroisse ?

Le témoignage des « jeunes pousses » nous montre qu'ils attendent, au-delà de l'aspect sacramentel de la messe, des temps de prière à plusieurs, un aspect fraternel et la continuité de la formation.

Certains pratiquent déjà très régulièrement en allant à la messe (en revanche, quand ils sont avec leur groupe, ils quittent l'église avant l'eucharistie, ce qui provoque quelques interrogations mais qui s'explique pour des raisons liturgiques).

On se pose la question de comment les connaître ?

Si on ne vit pas des moments fraternels avec des gens, on ne les voit pas le dimanche. Donc il faut vivre autre chose avec eux.

Il ne faut pas se contenter des étapes du catéchuménat pour les présenter : ce serait insuffisant, et en fait ces étapes ne permettent pas de créer un lien avec eux, ce n'est pas fait pour ça.

Bien laisser le choix aux catéchumènes, respecter les éventuelles timidités.

Mgr La Saux, dans sa lettre pastorale *La joie d'être sauvés*, page 14, nous demande d'inclure les catéchumènes dans les différents services de la paroisse.

On pourrait les associer par exemple à des équipes liturgiques : cela leur donnerait peut-être une motivation supplémentaire à aller à la messe. Et pour la communauté, cela permettrait de varier les lecteurs et de renforcer les équipes. Mais cela demande qu'on ait fait connaissance avec eux au préalable.

Mais il est bien sûr important de les laisser libres, de sentir s'ils sont davantage attirés par un service que par un autre.

Comment leur donner une idée de ce qu'est une paroisse ? Idées qui nous viennent :

- Organiser des repas partagés après les étapes de catéchumènes (cette année, on va en organiser un le 17 Mars qui est le jour du 3° scrutin). + apéritif de fin de messe.

- Les inviter spécifiquement pour la rentrée paroissiale. Et on pourrait présenter les services ce jour-là (pour les faire connaître aux catéchumènes mais aussi aux paroissiens).

- leur proposer d'accompagner les sorties d'aumônerie au niveau du diocèse.

- Les inviter à une réunion ponctuelle (par ex une réunion autour du denier à la Puya).

- Prévoir un organigramme pour présenter les services de la paroisse.

Mais attention à ne pas leur faire peur non plus.

L'idéal serait de fixer les dates dès le début d'année si on veut qu'ils soient là.

La question a été posée aussi de reprendre l'idée d'un repas des catéchumènes (avec leur famille...).

Ce pourrait se faire de manière festive (une fête paroissiale) Mais il ne faudrait pas le mélanger avec la rentrée paroissiale. On propose d'essayer peut-être de l'organiser en Septembre lors du dimanche des familles

Proposition de Monseigneur Le Saux des repas en famille :

- Est-ce qu'on se sent capable de les inviter dans nos vies ? Il faut envisager d'inviter leurs enfants avec ? Les conjoints ? L'accompagnateur peut servir de tiers pour faire le lien.
- On peut le faire de manière un peu collective aussi, c'est peut-être plus facile. Mais c'est peut-être moins fort que d'inviter chez soi.
- Laisser faire l'esprit Saint.
- Attention, il ne faut pas que ça devienne institutionnel.

Cette question peut rejoindre l'autre demande de l'évêque qui est qu'on ose témoigner de notre foi, peut-être pendant les célébrations.

Ce serait bien aussi de leur demander comment ils ont envie d'être accueillis dans la paroisse. Chacun d'entre eux, en fonction de leur caractère.

Le denier de l'Église.

Lancement de la campagne du denier le 17 Mars.

Présentation par Anne Lamour des chiffres de 2023 pour le diocèse et pour la paroisse.

Vidéo de Monseigneur Le Saux qui montre que l'Église a besoin de bénévolat mais aussi d'argent. Vidéo rétrospective de ce qui a été vécu dans le diocèse dans l'année.

Les chiffres des dons et de donateurs sont en baisse chaque année. On n'arrive pas à enrayer cette baisse. L'année 2020 avait été assez bonne parce que les gens avaient moins donné aux quêtes, à cause du Covid.

Aujourd'hui, le denier ne suffit plus pour payer les traitements des prêtres et les salaires des chargés de mission. Il faut arriver à augmenter le nombre des donateurs.

On a la chance de vivre dans un diocèse dynamique mais il a besoin d'être soutenu.

Les enveloppes continuent à être très importantes, en termes de dons.

Lancement St Bruno : WE du 16-17/03

- Affiches et kakémonos en place
- Message oral lors des messes
- Distribution des enveloppes à la sortie des messes
- Prendre une ou deux pour des personnes de notre entourage

Tout au long de l'année :

- Faire de la pédagogie
- Passer au prélèvement automatique
- Demander à recevoir son reçu fiscal par mail denier@diocese-annecy.fr

On recherche un binôme qui soit responsable de la paroisse au niveau du diocèse :

Aller à la réunion de lancement une fois par an, en faire part au CPP et répartir les enveloppes et le matériel (en lien avec Elisabeth),

Et s'il y a des personnes qui sont doués en marketing, on est preneur de leur compétence.

Rappeler régulièrement l'idée biblique de la dîme : quelle partie de nos revenus sommes-nous prêts à partager avec nos frères ?

Annonces :

Samedi 30 mars : Rite de l'Effetah

Jeudi 11 avril : Tous Disciples Missionnaires (prêtres et laïcs en mission)

Lundi 15 au samedi 20 avril : Pèlerinage à Lourdes

Lundi 22 au vendredi 26 avril : Retraite à Tamié des jeunes qui se préparent à la confirmation

Dimanche 28 avril : Journée de prière pour les vocations

Samedi 4 mai à St J-M Vianney : messe des familles

Samedi 18 mai à Samoëns : Confirmation des adultes

25 et 26 mai : retraite profession de foi

Dimanche 2 juin : Fête de la Foi

<p>Le dernier CPP de l'année aura lieu le 4 Juin</p>
